

WIR DANKEN HERZLICH

Allen Verwandten, Freunden und Bekannten für das grosse Mitgefühl und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem Bruder

Hans Albrecht

erfahren durften.

Besonders danken wir

Herrn Pfarrer Sebastian Zebe für die tröstenden Abschiedsworte
und die schöne Gestaltung der Trauerfeier
den Klassenkolleginnen und Kollegen
den Schützinnen und Schützen
sowie den Kaffeekollegen vom Pistenende.

Für uns wird Hans für immer in unseren Herzen bleiben.

Hochfelden, im Mai 2021

Die Trauerfamilie